

## Curi Brankas, ART Dara Arafah Ditangkap Bersama Pacarnya

JAKARTA (IM) - Asisten rumah tangga (ART) yang mencuri brankas berisi uang Rp 700 juta milik selebgram Dara Arafah, ditangkap bersama pria yang tak lain adalah pacarnya.

Pria tersebut turut ditangkap lantaran diduga ikut erlibat dalam aksi pencurian brankas milik Dara Arafah tersebut.

"Iya ada dua orang. Satu ART, satu pacarnya ART," kata Kepala Subdit Kejahatan dan Kekerasan (Jatanras) Ditreskrim Polda Metro Jaya, AKBP Indrawieny Panjiyoga saat dihubungi, Sabtu (10/9).

Indrawieny mengatakan, jajarannya juga telah menemukan brankas milik Dara Arafah yang dibawa oleh para pelaku ke kawasan Banyumas, Jawa Tengah.

"Nanti kita kabari. Karena kita sudah tahu tempatnya di mana," kata Indrawieny.

Saat ini, subdit Subdit Jatanras Ditreskrim Polda Metro Jaya masih memeriksa secara mendalam terhadap kedua tersangka.

"Masih kita dalam perannya (pacar ART) apa. Masih kami dalam pengembangan di lapangan. Nanti kita rilis," kata Indrawieny.

Sebelumnya, Dara Arafah mengunggah video rekaman kamera CCTV yang menampilkan aksi pencurian brankas miliknya.

Polisi Melalui Instagram Stories-nya, Dara juga mengungkapkan bahwa pelaku yang mengambil brankasnya itu diduga komplotan penjahat.

"Laporan dari tetangga sekitar Ibu Mursidah ini sudah pernah dipenjara," tulis Dara.

"Jadi udah dipas-tikan kalau pembantu ini dan pacarnya adalah komplotan penjahat," katanya. D.

Ia pun mendapatkan informasi, bahwa terduga pelaku juga pernah melakukan hal serupa kepada mantan majikannya.

"Saya juga dapat info dari tetangganya, dia juga pernah kerja di tempat Jennifer Dunn dan kurang lebih modusnya juga sama, barang-barangnya dibawa juga terus dibawa kabur ke kampungnya," imbuhnya.

Dara Arafah menyampaikan bahwa ART-nya membawa kabur brankas dari dalam kamarnya pada 4 September 2022.

"Brankas itu posisinya ada di kamar, terus dia ngambilnya jam 6 sore pas maghrib. Baru sadarnya itu brankas aku sudah enggak ada di rumah pas tanggal 6, jam 12," ungkap Dara.

Kasat Reskrim Polres Metro Jakarta Utara AKBP Febri Isman Jaya membenarkan pencurian brankas milik selebgram tersebut.

Dara pun disebut telah melapor ke Polres Jakarta Utara pada Minggu, 6 September 2022 sekitar pukul 19.00 WIB.

"Dilaporkan itu yang bersangkutan kecurian sebuah brankas yang isinya uang tunai kurang lebih Rp 700 juta dari rumah yang bersangkutan yang bertempat di Jalan Kelapa Muda, Koja," kata Febri.

● lus

FOTO: FRANS



### MENTERI KKP BERSAMA KAPOLDA JATENG BERIKAN BANTUAN BAGI NELAYAN

Menteri Kelautan dan Perikanan (KKP) RI, Sakti Wahyu Trenggono, Kapolda Jateng Irjen Ahmad Luthfi, Bupati Kendal Dico M Ganinduto dan Kapolres Kendal AKBP Jamal Alam, berfoto bersama nelayan penerima bantuan di Desa Gempol Sewu Kecamatan Rowosari Kabupaten Kendal, Minggu (11/8). KKP memberikan bantuan 1.000 paket sembako dan 500 paket sembako dari Kapolda Jateng Irjen Ahmad Luthfi yang diberikan kepada nelayan Desa Gempol Sewu yang terdampak naiknya harga bahan bakar minyak.

## Polda Metro Beri Bansos Bagi Warga yang Terbebani Kenaikan BBM

Polda Metro Jaya salurkan bantuan 50 ton beras kepada 5.000 warga di Jadetabek yang terdampak dari kenaikan harga BBM.

JAKARTA (IM) - Polda Metro Jaya memberikan bantuan sosial (bansos) bagi warga yang terdampak kenaikan harga bahan bakar minyak (BBM) bersubsidi. Bantuan berupa sembako itu diberikan kepada pengemudi ojek online (ojol) dan para sopir angkutan umum yang berada di wilayah hukum Polda Metro Jaya.

"Kami menyambangi be-

berapa titik pangkalan ojek online dan mengunjungi saudara kita di pangkalan angkutan kota, para supir angkot yang menurut kita turut terdampak situasi krisis global," ujar Koorsiprim Polda Metro Jaya, AKBP Iver Son Manosoh di Polda Metro Jaya, Sabtu (10/9) malam.

Iver mengatakan, pem-

berian tersebut sebelumnya telah dilakukan sejak beberapa hari lalu. Namun pada Sabtu malam, pemberian bansos kembali dilakukan dengan mengelilingi wilayah Jakarta. Bansos yang diberikan kepada para driver ojol dan para sopir angkutan umum itu berupa beras dan sembako melalui Tim Patroli Perintis Presisi Polda Metro Jaya.

"Bantuan kita malam ini adalah dalam bentuk sembako dan juga dalam bentuk beras. Kita akan sebarakan melalui tiga titik di wilayah Polsek Tambora, Menteng dan Taman Sari," kata Iver.

Sebelumnya, Kabid

Humas Polda Metro Jaya, Kombes Pol Endra Zulpan mengatakan, bantuan dalam bentuk paket beras itu mulai disalurkan kepada masyarakat melalui jajaran Polda Metro Jaya pada Kamis (9/9).

Secara keseluruhan, terdapat 50 ton beras yang disalurkan kepada 5.000 warga di Jadetabek.

"Sasaran utama bantuan sosial diberikan kepada pengemudi angkutan umum, ojek, pedagang kaki lima, pemulung, dan kelompok masyarakat lainnya yang terdampak pengalihan subsidi BBM," ungkap Zulpan.

Polda Metro Jaya berharap program bantuan sosial ini bisa membantu meringankan

beban masyarakat imbas kenaikan harga BBM.

"Kegiatan ini kami berharap masyarakat yang terdampak dan membutuhkan, atau berada dalam situasi ekonomi yang sulit ini bisa terbantu dengan langkah yang dilakukan oleh Bapak Kapolri maupun Bapak Kapolda Metro Jaya," ujarnya.

Sebagai informasi, pemerintah menaikkan harga tiga jenis BBM mulai Sabtu (3/9) pukul 14.30 WIB. Rinciannya, harga Pertalite naik dari Rp 7.650 menjadi Rp 10.000 per liter, Solar naik dari Rp 5.150 menjadi 6.800 per liter, dan Pertamina naik dari Rp 12.500 menjadi Rp 14.500 per liter. ● lus

FOTO: FRANS



### POLDA METRO JAYA BAGIKAN SEMBAKO MALAM HARI

Polri Peduli melaksanakan baksos bagi masyarakat di wilayah hukum Polda Metro Jaya (wilayah Polsek Menteng, Polsek Tambora dan Polsek Tamansari) yang terdampak penyesuaian harga BBM, Sabtu (10/9) malam. Bantuan ini diharapkan bisa meringankan masyarakat di tengah naiknya harga BBM yang berdampak pada kenaikan harga sembako.

## Istri yang Sayat Alat Kelamin Suami di Cikarang Serahkan Diri ke Kantor Polisi

BEKASI (IM) - YN (42), wanita yang memotong alat kelamin suaminya sirinya di di Kampung Pasir Limus, Cikarang Utara, Kabupaten Bekasi, akhirnya menyerahkan diri ke Mapolsek Cikarang Barat.

Kapolsek Cikarang Utara Kompol Mustakim mengatakan, pelaku menyerahkan diri ke Mapolsek Cikarang Barat setelah menyayat alat kelamin suaminya yang berinisial ET (46).

"Pelaku menyerahkan diri ke Mapolsek Cikarang Barat," kata Mustakim dalam keterangannya, Minggu (11/9).

Setelah menyerahkan diri ke Mapolsek Cikarang Barat, tersangka dijemput tim operasional (opsnal) Polsek Cikarang Utara untuk proses lebih lanjut.

Aksi YN memotong alat vital suaminya terjadi di rumah kontrakkannya, di Kampung Pasir Limus, pada Sabtu kemarin sekitar pukul 08.30 WIB. Mustakim mengatakan, korban mendapat luka sobek pada bagian pangkal alat kelamin sebelah kiri.

"(Serta) empat luka sayat di bagian paha dan betis sebelah kiri," kata Mustakim.

Mustakim menjelaskan, mulanya korban sedang tertidur di rumah kontrakkannya. Kemudian, ET merasakan celananya ditarik.

"Lalu korban melihat pelaku di samping kiri sedang memegang pisau kecil dan kemudian pelaku langsung pergi meninggalkan korban," jelas Mustakim.

Setelah mendapat luka akibat disayat pisau oleh istrinya, kata Mustakim, korban meminta bantuan tetangga untuk diantar ke Rumah Sakit Medirosa Cikarang.

"Hasil pemeriksaan, korban dalam keadaan sadar dan dirawat di RS Medirosa Cikarang," kata Mustakim.

Mustakim berujar, pelaku diduga cemburu dan sakit hati karena mendapatkan informasi suaminya akan menikah lagi.

"Motif pelaku melukai alat kelamin korban karena cemburu dan sakit hati dapat informasi korban akan menikah lagi," kata Mustakim.

Akibat Sayatan itu, ET mengalami luka sobek pada bagian pangkal alat kelamin sebelah kiri dan empat luka sayat pada bagian paha dan betis sebelah kiri. ● lus

## Kapolda Jateng Pastikan Kebutuhan BBM untuk Operasional Para Nelayan Terpenuhi

SEMARANG (IM) - Kapolda Jawa Tengah (Jateng), Irjen Ahmad Luthfi memastikan kebutuhan BBM bagi komunitas nelayan tetap terpenuhi. Hal ini disampaikannya saat mem-

bagikan paket sembako bersama Menteri Kelautan dan Perikanan, Sakti Wahyu Trenggono, kepada para nelayan di TPI Gempolsewu, Kecamatan Rowosari, Kabupaten Kendal, pada Minggu (11/9) pagi.

"Penyaluran BBM mulai kilang hingga tingkat SPBU dan SPB Nelayan, kita bantu kelancaran dan pengawasannya. Untuk para pelaku penyalahgunaan BBM sudah ditindak tegas," kata Luthfi.

Dalam kesempatan itu, Kapolda turut memberikan ratusan paket bansos dan motivasi pada komunitas nelayan.

Kapolda Jateng menegaskan bahwa ia selalu memantau perkembangan di lingkungan nelayan.

Irjen Luthfi juga mengatakan bahwa pihaknya

sudah berkoordinasi dengan Pertamina untuk memastikan pemenuhan kebutuhan BBM bagi komunitas nelayan tetap terpenuhi sesuai kebutuhan.

"Terkait keluhan nelayan tentang sulitnya nelayan memperoleh BBM, nanti tempatkan personil di SPBU-SPBU termasuk di SPBU khusus nelayan," tandasnya.

Berdasar data diketahui, jumlah total Nelayan kecil diwilayah Jateng ada 63.839 orang, sedangkan jumlah kapal perikanan GT kecil (< 30 GT) yang berhak menerima BBM Subsidi berjumlah 35.561 unit.

"Kepolisian turut mengawasi agar BBM bersubsidi tetap lancar tersedia dan dimanfaatkan hanya oleh yang berhak. Hasil koordinasi dengan Pertamina ketersediaan BBM di Jateng cukup untuk beberapa bulan ke depan. Masyarakat diharapkan tetap tenang dan tidak melakukan panic buying," jelas Kapolda.

Sementara itu Kabidhumas Kombes Pol M Iqbal Alqudusy mengatakan bahwa pemberian bantuan sosial oleh Polda Jateng juga menasar pada komunitas nelayan.

"Hari ini disalurkan bantuan untuk nelayan di Kabupaten Kendal. Seluruh polres yang mempunyai satuan Polair juga melakukan hal yang sama," kata Kabidhumas Kombes Pol M Iqbal Alqudusy.

Dia menambahkan bahwa terkait dengan pengawasan pemberian bantuan bagi para nelayan kecil, Polda Jateng sudah melakukan pendampingan termasuk Bantuan Tunai Langsung Pedagang Kaki Lima dan Nelayan (BTLPK Nelayan).

"Pemberian bantuan bagi nelayan selalu kita bantu kelancarannya. Berdasar data, sampai April 2022, bantuan BTLPK Nelayan sudah tersalurkan 19.500 di 5 Kabupaten yaitu Pati, Pekalongan, Tegal, Kebumen Kendal," terangnya. ● lus



### PELAYANAN SIM KELILING SUMBAR

Petugas kepolisian melayani pembuatan Surat Izin Mengemudi (SIM) keliling saat pelaksanaan hari bebas kendaraan di kawasan Sudirman, Padang, Sumatera Barat, Minggu (11/9). Layanan khusus SIM keliling di hari Minggu tersebut untuk memudahkan masyarakat dalam memperpanjang masa berlaku SIM.

## LPSK Menilai Bharada E Masih Tetap Komitmen dengan Keterangannya

JAKARTA (IM) - Kondisi Bharada E alias Richard Eliezer, hingga saat ini dinyatakan stabil dan aman. Bharada E sendiri baru saja menjalani pemeriksaan konfrontasi dan melakukan rekonstruksi peristiwa pembunuhan Brigadir J alias Nofriansyah Yosua Hutabarat pada akhir Agustus.

Wakil Ketua Lembaga Perlindungan Saksi dan Korban (LPSK) Susilaningtias menjelaskan, kondisi Bharada E sejauh ini masih aman dan semakin tenang.

"Sejauh ini sih, (Bharada E) masih aman-aman saja dan tenang kondisinya," ungkap Susi kepada MPI melalui pesan singkat, Minggu (11/9).

Perihal adanya gangguan kestabilan emosi dan psikologis saat bertemu tersangka lainnya, yang salah satunya Bharada E tetap komitmen dengan keterangannya. Hal ini dijawab Susi mengingat adanya kekhawatiran perbedaan keterangan antara Bharada E dengan empat tersangka lainnya di Pengadilan nanti.

"Kalau nanti ada kesaksian yang berbeda dari tersangka lainnya, Bharada E tetap komitmen dengan keterangannya," tegas Susi.

Sementara itu, Kuasa hukum Bharada E, Ronny Berty Talapessy mengatakan kondisi psikologis kliennya semakin tenang selepas gelar rekonstruksi dan pemeriksaan konfrontasi yang dijalani dengan keempat tersangka lain dalam kasus pembunuhan Brigadir J.

Menurut Ronny, walaupun telah menjalani rekonstruksi dan konfrontasi dengan Ferdys Sambo, Putri Candrawathi, Kuant Ma'rif dan Ricky Rizal, Bharada E justru semakin tenang karena telah menyampaikan segalanya secara terus terang.

"Bharada E lebih tenang karena dia sudah menyatakan dengan terus terang apa yang dia alami, tidak ada yang ditutup-tutupi," kata Ronny kepada MPI melalui telepon.

Loyalitas Sambo Mantan Wadir Krimum

● lus